

Les jeunes messieurs Pfeiffer ne doivent pas être passés sous silence. L'aîné de ces jeunes gens déjà d'une grande force sur le piano et le violon, promet de devenir un artiste distingué.

Mais parlons maintenant de Madame Dessane, la reine du Concert. Cette dame dont la voix se distingue par la douceur et la pureté du timbre, chante avec une grâce, un goût, un sentiment exquis qui décèlent une organisation artistique et une connaissance profonde de la vocalisation. Chacun des morceaux chantés par Madame Dessane a été suivi de tonnerres d'applaudissements.

Somme toute, ce Concert nous a paru rencontrer l'approbation de tout le monde. Pour notre part, nous espérons avoir encore cet hiver le plaisir d'entendre les concertants d'hier au soir.

Il est entendu ordinairement que l'on va au Concert pour y écouter; néanmoins quelques personnes préfèrent faire usage de leur langue que de leurs oreilles. A cela il n'y a rien à dire; car comme dit un vieil adage, chacun son goût; mais au moins faut-il quand on est pris de la rage de parler, même à un concert, jouer de la langue de manière à ne pas incommoder les autres et à attirer sur soi les regards d'une partie des spectateurs indignés. Une semblable conduite est très répréhensible chez tous, et inqualifiable chez des jeunes filles. Elle indique une mauvaise éducation et une ignorance complète des convenances et du savoir-vivre.

CHEMIN DE FER D'OGDENSBURG.—Ce qui suit a été couché sur le livre de la Bourse de Montréal.

“ Des avis récents d'Ogdensburg disent qu'il y a 100,000 barils de farine au dépôt du chemin de fer, attendant que les chars puissent les transporter à l'Est. Les expéditions pendant la semaine dernière se sont montées en moyenne à 15,000 barils par jour. On dit qu'il y a une quantité considérable de farine détenue à Rouse's-Point, et l'on craint qu'elle ne puisse pas être expédiée cet automne.”

SOCIÉTÉ DE BATISSE DU PEUPLE.—La troisième vente annuelle de cette société a eu lieu lundi dernier, et 9 actions de £50 chacune ont été vendues à une prime moyenne de £28.

M. ALEXANDRE VATTÉMARE, après un séjour de quatre années aux Etats-Unis, s'est embarqué, le 5 décembre, à New-York pour le Havre, sur le vapeur américain *Franklin*.

RÉCIPROCITÉ.—M. Harris, de l'Illinois, a introduit un bill de réciprocité commerciale avec le Canada. Le bill a été renvoyé au comité général.

ANTIQUITÉS CANADIENNES.—En déblayant les fondations de l'ancien Palais épiscopal de cette ville, pour poser sur leur emplacement celles de la nouvelle aile du Palais législatif, on a trouvé quelques ossements humains dont l'origine est encore inconnue, et une tombe soigneusement faite en maçonnerie, placée en dehors de l'enceinte et accolée au mur de fondation. On a aussi trouvé sous la pierre angulaire une plaque avec l'inscription suivante :

ANNO DOMINI MDCXCIV, INNOCENTII PAPÆ XII ANNO III, LUDOVICI XIII Francorum Regis LI, primum Palatii sui Episcopalis lapidem posuit JOANNES à Cruce de St. Vallier Ecclesiæ Quebecensis Episcopus, Deiparâ et Divo Ludovico eiusdem Ecclesiæ patronis, auspiciibus.

(Traduction.)

L'année du Seigneur 1694, la 3^e du Pontificat d'INNOCENT XII, la 5^{te} du règne de LOUIS XIV, Roi des Français, JEAN de La Croix de Saint-Vallier, Evêque de l'Eglise de Québec, a posé cette première pierre de son Palais épiscopal, sous les auspices de la Mère de Dieu et de St. Louis, patrons de cette Eglise. (Canadien.)

CHEMIN DE FER DE QUÉBEC A RICHMOND.—A la dernière séance du conseil de ville, il a été donné lecture de deux lettres de M. Mackie, secrétaire de la compagnie du chemin de fer, acceptant la proposition de la corporation municipale de faire explorer les routes à frais communs, et offrant de s'en tenir au choix que la corporation ferait d'un ingénieur pour cette exploration. Il a été aussi donné lecture d'une lettre de M. J.-P. Cunningham, ingénieur civil et géologue, offrant d'explorer les deux routes pour la somme de £1000. Ces lettres ont été renvoyées au comité des finances.

Dans une réunion des directeurs qui s'est tenue hier, l'honorable R. E. Caron a été élu président de la compagnie du chemin de fer, au lieu et place de M. Patterson qui a donné sa démission. (Id.)

Propriété de l'essence de térébenthine.—Le verre, qui est d'une si grande difficulté de couper sans diamant, se laisse attaquer avec la plus grande facilité avec une paire de ciseaux, si l'on a, au préalable, frotté avec de l'essence de térébenthine le morceau de verre qu'on veut façonner. Ce moyen tout simple ne laissera pas que d'être utile dans beaucoup d'occasions, surtout entre les mains des personnes qui habitent la campagne, qui pourront utiliser les débris de carreaux de vitres, etc.

Restes précieux.—On écrit de Madrid, le 13 novembre: “ On a appris avec étonnement par un article du journal *la Nacion*, que le tombeau du Cid, dont on ignorait l'existence, vient d'être retrouvé à Burgos, dans une espèce d'antichambre de la municipalité (ayuntamiento). Les restes de don Rodrigue Campeador et de Chimène son épouse, immortalisés par d'anciennes légendes et par les vers de Guillen de Castro et de Corneille, sont déposés dans un vieux bahut. On a placé sur ce coffre, comme un objet de rebut, le fauteuil sur lequel les anciens comtes de Castile, Diego Pannelo, Nuno, Rassura et Lain Calvo rendaient la justice.”

FUSIL EXTRAORDINAIRE.—Deux industriels viennent de prendre un brevet pour un fusil avec lequel on peut tirer 70 coups sans perdre son temps à amorcer. Le mécanisme étant tout à fait indépendant de la batterie, peut s'appliquer à toute espèce de fusil; il consiste simplement en une rainure qui reçoit 70 capsules, lesquelles viennent se placer une à une sur la cheminée chaque fois qu'après avoir bourré on retire la bague du canon.

(Morn, Adv.)

MANUSCRIT PRÉCIEUX.—On vient de retrouver à la bibliothèque Sainte-Geneviève, en préparant le déménagement des livres de cette bibliothè-